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Auf Nachfrage eines Bürgers informiert Herr Roggenbuck, dass der Rundgang mit Herrn Wolfram, 
Bereich Stadtentwicklung noch nicht stattgefunden habe. 
 
Auf Nachfrage eines Bürgers zur Standortsuche Wertstoffhof im Potsdamer Norden (MV 
20/SVV1296) antwortet Herr Roggenbuck, dass es sich bei den ausgewählten Standorten um 
Vorschläge der Landeshauptstadt Potsdam (LHP) handle. Das weitere Verfahren muss noch kon-
kretisiert werden, so Herr Roggenbuck. Sobald er detaillierte Informationen habe, werde er Herrn 
Wolfram, Bereich Stadtentwicklung, zu einer Ortsbeiratssitzung einladen, damit die Thematik im 
Vorfeld jeglicher Entscheidung der LHP mit den Bürgern diskutiert werden könne.  
 
Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 16.02.2021 statt. Herr Roggenbuck richtet einen Dank 
an die Scheunenmanagerin und an das Büro der Stadtverordnetenversammlung, Frau Meyhöfer, 
für die geleistete Arbeit. Zum Schluss appelliert er an die Anwesenden, sich an die Regeln des 
Lockdowns zu halten und schließt damit die Sitzung. 
 
 

 

1 von 1 in Zusammenstellung


	Protokollauszug

